

Stéphane PELLATON

En 1992, j'ai effectué 6 slaloms en non-licenciés, dans une classe difficile où l'on trouve une forte concurrence, mais où l'on apprend d'autant mieux.

Les moments forts de la saison :

- Sion, une bonne troisième place, encourageante en début de saison,
- Moudon, où après avoir été premier aux deux essais, le support moteur me trahissait à la première manche de course et m'obligeait à aban-

donner.

- Lignères FREA, slalom annulé après nos manches courses pour cause neige!

La saison fut écourtée par manque de voiture, puis par un accident de moto. C'est grâce à la «bête noire» (Bernard SANCHIS) et Valérie, que je tiens à remercier, que j'ai pu effectuer le «Lignères-neige-FREA» avec leur GOLF, pour mon plus grand plaisir.

L'année prochaine : ?

